

## Rubrique « emploi-jeune » de *la Verda Triskelo*

Tout d'abord, mes meilleurs vœux à tous pour cette année 2005 qui commence ! Depuis la rentrée scolaire en septembre 2004, j'ai pu reprendre un certain nombre d'activités : ainsi, je suis allé faire de l'information sur l'espéranto dans un nombre de lycées de St-Brieuc. J'entame déjà ma 3<sup>ème</sup> session d'atelier au Centre de Formation du Goëlo, avec toujours un bon retour de la part des jeunes stagiaires. Le feuilleton bilingue « La station mystérieuse » suit son cours, les auditeurs apprécient apparemment, et la grande nouvelle est que j'ai pu remettre en ligne l'intégralité de mes émissions radio chez RCF-Clarté sur <http://rcfclarte.esperanto.free.fr> ; comme ça, on peut maintenant les écouter de partout dans le monde !

Mon petit document pédagogique pour apprendre l'espéranto en 4 feuilles (le PackEo : <http://esperanto.bretonio.free.fr/pakeo.htm>) a également un succès croissant : j'en ai fait une version en espéranto, ainsi plusieurs pays ont commencé à l'adapter dans leur langue. Ca y est, le concept s'internationalise ! Eh oui, ça peut aussi servir à ça l'espéranto, à changer nos expériences entre pays.

Sinon, la grande action en cours actuellement est la campagne d'information « Espéranto-Campus ». Nous avons lancé l'idée pendant les dernières vacances d'été, et depuis plusieurs clubs d'espéranto partout en France se sont joints à notre initiative, ce fut un véritable travail inter-associatif. Il s'agit d'aller faire de l'information sur l'espéranto en direction du public étudiant. Pour cela, nous nous sommes dotés d'un matériel adéquat : le CD-rom multimédia Lernu!, les petits calendriers 2005 de l'association Espéranto-Jeunes, et aussi le PackEo. En Bretagne, nous disposons de 3000 CD-rom Lernu!, donc il va falloir arroser les universités bretonnes. Espérons qu'à la fin de l'année, tous les étudiants bretons auront entendu au moins une fois le mot « espéranto » !

Enfin, il me faut signaler encore une autre chose importante : cet été, une personne de l'Inspection Académique des Côtes-d'Armor a pris contact avec notre association pour nous proposer de leur envoyer du matériel à propos de la langue. A la rentrée, l'Inspection Académique a donc diffusé auprès de tous les établissements secondaires du département une circulaire sur l'espéranto, accompagnée du PackEo. Je reste ces temps-ci en contact avec l'Inspection Académique en vue d'une seconde circulaire aux établissements scolaires, qui sera envoyée cette fois-ci avec le CD-rom Lernu!. Ainsi, on pourra trouver du matériel pédagogique de qualité sur l'espéranto dans tous les CDI du département. Les clubs des autres départements peuvent imiter l'initiative en contactant leur Inspection Académique (pour plus d'informations, s'adresser à Denis-Serge ou à moi-même).

Sur ce, je vous laisse : je file à Paris pour déjorer au salon ExpoLangues comme chaque année...

Sébastien Erhard